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MOVES #5: Filmprogramm / Film screening
16. 11. 2010 um / at 20.30

Within walking distance
Mit Filmen von / Featuring films by
Isabelle Cornaro, Julien Crépieux, Maya Deren, David Lamelas und/and Deborah Ligorio

Kuratiert von / Curated by Fanny Gonella.

......................................................................................................................

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich, das Filmprogramm Within walking distance, kuratiert 
von Fanny Gonella, präsentieren zu können.

Within walking distance bezieht sich auf die Redewendung, dass wir einen Ort mit unseren 
eigenen physischen Kapazitäten erreichen können. Ist eine Stelle in Gehweite, wird kein Apparat 
benötigt, um zu ihr zu gelangen. Die Erfahrung von Raum wird im Gehen unmittelbar. Im Film 
jedoch wird das, was zu Fuss erreichbar wäre, durch den Gebrauch der Kamera und ihrer Linse zu 
einer Distanz, die von einer Maschine überwunden wird. Das Filmprogramm untersucht wie 
Maschinen –  im Speziellen die Filmkamera – unsere Wahrnehmung von Realität bestimmen.

Mit einer Einführung von Fanny Gonella (freie Kuratorin, Berlin).

Der Eintritt ist frei.

......................................................................................................................

Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present the film screening Within walking distance, 
curated by Fanny Gonella.

The film screening takes its title from a common expression signifying that a place can be reached 
with one’s own physical capacities. In a walking distance situation, no apparatus is required to go 
somewhere. The experience of space is immediate. Yet in films, any walking distance is turned into 
a machine-related distance, which is constructed through the use of the camera and its lens. The 
film program scrutinizes the way machines – here essentially the film camera – mediate our 
approach of reality.

With an introduction by Fanny Gonella (freelance curator, Berlin).

Free entry.
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Image credit: Deborah Ligorio, Ritmi, 2007-10, Video, 7´ 27´´.
Courtesy of the artist; Francesca Minini, Milan; Sommer&Kohl, Berlin.
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